

## Valentinstag in der Residenz

Der Valentinstag ist der Tag der Liebe, der Freude und der Gemeinschaft. In unserer Residenz haben wir diesen besonderen Tag mit viel Herz gefeiert!



Unsere Ergotherapeuten haben ein festliches Bingo organisiert, das nicht nur für spannende Momente, sondern auch für viel Spaß gesorgt hat.



Die glücklichen Gewinner durften sich über kleine Geschenke freuen, während alle Gäste die festliche Atmosphäre mit leckeren Getränken genossen haben.



Liebe kennt kein Alter und zeigt sich in den kleinen Momenten der Aufmerksamkeit, des Lachens und der Zusammengehörigkeit. An diesem Tag wurde wieder einmal deutlich, dass Liebe nicht nur zwischen Paaren existiert, sondern auch in der Freundlichkeit, dem Miteinander und den wertvollen Erinnerungen, die wir gemeinsam schaffen.

